
皆さんおはようございます。土曜日の朝、この

ような時間帯にお集まり頂きまして誠にありが

とうございます。心より御礼申し上げます。一

応主催者調べで申し上げますと、４００名位集

まって頂いていて、大変ありがたく思います。

そういう熱意が通じたか天気の方も持ちそうで

無事やれそうです。この三保の景観、自分達に

とりまして、ここから見る富士山の風景は多分

日本一、世界一ではないかと思います。この景

観を次の世代、その次の世代まで残していくと

いうのは我々の役割ではないかと思います。そ

ういった意味で、今日は三保の松原の保全とい

うことで１０００袋を目標にして作業をやりた

いと思います。１０００袋は大変かと思います

が、多分やり始めるといけるんではないかと思

います。是非この１０００袋を目標にして短い

時間ですが頑張って頂けたら有難いなと思いま
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す。今日一日怪我のないようによろしくお願い

します。ありがとうございました。

◦参加団体紹介◦

・三保松原３ｒｉｎｇｓプロジェクト

・元ベルテックス静岡所属大澤歩様のエイズ

バスケットボールクラブ

・静岡北高校

・常葉大学社会貢献サークルｍｉｌｋ

・株式会社ゴールドウィン

・その他一般の方々

◦挨　　　　　拶◦

主催団体　一般社団法人三保松原３ｒｉｎｇｓ

プロジェクト　代表　藤田尚徳様挨拶

皆様おはようございます。三保松原３ｒｉｎｇｓ

プロジェクト代表の藤田です。お休みの日の朝

にたくさんの方にお集まり頂きありがとうござ

います。今日は１０００袋集めたいと思います

のでよろしくお願いします。１１年前にこの三

保の松原が世界遺産になった時に、静岡新聞社

さんが富士山部という物を起ち上げて、三保の

松原の保全をやっていこうということになりま

した。５Ｋｍに渡って３万本の松が人工的に植

えられておるこの三保の松原でございます。静

岡市唯一の世界遺産ということで静岡新聞さん

がそれを起ち上げられて、５年前になすびが引

き継いて、そこから一般社団にして今日に至っ

ています。今日でなんと１４０回、毎週土曜日、

私、大好きなサーフィンの趣味を止めて、毎週

土曜日にここに来るようにしています。大体今

１２，０００袋が集まった所でございます。重

さにして約４トンの松葉になります。この松葉

を使って名刺を作成するプロジェクトをやって

おり、本日お集まりの企業の方にもたくさん採

用されています。この三保の松原の落ち松葉が

溜まると、それを栄養に雑草が生えてしまいま

す。そうすると松に栄養がいかなくなるのです。

本日は落ち松葉に加えて雑草も集めて頂いて松

の環境を整えることにご協力お願いします。ま

た今日来たことで「いや良かったよ。」と皆さ

んおっしゃって頂けると思いますが、２回目来

て頂ける人が私の調べで０．５％位おりません。

毎週土曜日にやっていますので是非２回目もご

参加頂き、これからもご協力頂けるよう宜しく

お願いします。今日一日よろしくお願いします。

ありがとうございます。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

10/26 109（109） 33 名 76 名 30.28％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦ファイヤーサイドミーティング◦


